

富山小学校だより



No. 14

給食試食会・授業公開・学校保健委員会

10月20日（木）には公開日として、様々な行事を実施しました。保護者の皆様にはご参加いただき、誠にありがとうございました。子ども達と一緒にいろいろな活動をしてもらい、子ども達にとって、大変楽しい日となりました。



給食試食会

参加を希望して下さった皆様には、子ども達と一緒に、給食を味わっていただきました。給食は栄養があり、おいしい食事です。子ども達が給食でどのような食事をとっているか、どんな様子で食事をしているか、ご理解いただけたと思います。



今後ともご家庭と連携しながら、子ども達へ食事についての指導ができるといいなと思います。

授業公開

授業公開として、最初に図書委員会による集会をしました。学校図書館で本を探しながら、本についての様々なクイズに答えるゲームでした。子ども達も保護者の方も、それぞれチームをつくり協力しあつての楽しい活動となりました。



【本についてのクイズ】



【親子読書】

その後は、本校の特色ある活動である「親子読書」でした。温かい雰囲気の中、本の世界にひたっていくようなすばらしい時間となりました。

学校保健委員会

学校保健委員会では、最初に健康委員会による「じょうぶな骨をつくる」ことについての発表がありました。担当の保護者の皆さんも一緒に入っていたいただき、大変楽しい発表でした。



その後は、「味覚についての出前授業」がありました。講師の先生として、出雲市にあるフランス料理のお店「〇〇〇〇〇〇」のオーナーシェフの〇〇〇〇先生をお招きしました。テーマは、

「しょっぱい、すっぱい、にがい、あまい等の味覚を学び、五感をめざませよう！」

という大変興味深いものでした。実際にいろいろな食べ物の味見をさせてもらいました。

私は、この出前授業のように、どんな味だろうかと真剣に味を考えながら食べたことは、今までありませんでした。ただ食べるだけでなく、味わいながら、そして、五感で味わう

ことが大切だとわかりました。味わうというと、舌だけを連想してしまいがちですが、「目」「鼻」「口」「耳」「手」を使って、五感で味わい、本当の味にふれることのすばらしさを、講師の先生に教えていただきました。



私は味覚についての授業を受けたのは初めてです。貴重な研修となりました。

富山田植えばやし

第54回大田市小・中学校連合音楽会で堂々と発表！！

富山町民体育大会で、例年のように、「富山田植えばやし」の発表をさせてもらいました。そして、その後も練習を続け、さらにパワーアップさせて、昨年度に続き本年度も連合音楽会で発表をしました。これまで、「田植えばやし保存会」の皆様から温かいご指導をいただき、子ども達はどんどんと力をつけていき、11月9日（水）の連合音楽会に参加しました。



音楽会の最初の出演にふさわしい堂々とした発表で、会場から盛大な拍手をいただき、子ども達にとって、そして、私達職員にとっても、大きな自信となりました。たくさんの観客の前でも、大きな声を出し、自信をもって演奏し、リズムにあわせて元気よく、流れるように大きく動き、練習の成果を十二分に発揮できました。全校の子ども達の心が一つになったすばらしい発表であったと思います。

当日は、保護者の皆様、ご家族の皆様、田植えばやし保存会の皆様、温かい励ましと拍手をいただき、また、着付けのお世話もしていただき、誠にありがとうございました。



11月20日（日）の富山町文化祭でも発表します。どうかご覧になってください。